

# 甲まほろば

〈校訓〉 『真理を求め友愛に生きる』

令和7年4月22日（火）  
第2号  
花巻市立東和中学校  
TEL 42-4221  
FAX 42-4222

～「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざして～

## 49名の皆さん！ 「入学おめでとうございます！」

4月4日（金）に令和7年度の入学式が行われました。心地よい緊張感のなか、在校生、保護者、地域の方々、教職員みんなで、新入生の入学を心からお祝いする東和中学校らしい「ぬくもり」と「輝き」のある一日となりました。

新入生呼名では、49名の新入生一人一人がきちんとした姿勢で大きな声で返事をし、起立、礼もととても立派でした。

新入生を代表して 小原 葉生 さんが、「授業を大切にし、好奇心を持って学習します。チームワークや先輩との絆を大切にして部活動に参加します。当たり前のことを当たり前に行い、みんなで助け合いながら困難も乗り越えていきます。そして、校訓をしっかりと胸に刻み、充実した3年間を過ごします！」と堂々と決意を述べました。

在校生を代表して生徒会長の 小原 丸葉 さんからは、「いつでも私たち2年生・3年生を頼ってください。皆さんが毎日楽しく学校生活を送ることができるよう全力でサポートします。学年を超えて協力する学校行事や生徒会活動・部活動では互いに支え合い、楽しみながら一緒に頑張りましょう！」という歓迎の言葉が述べられました。



## ステップアップ 盛岡一周継走大会

20日(日)に「盛岡市内一周継走大会」が行われました。男女ともにステップアップする活躍を見せてくれました。男子1時間2分18秒で第44位(昨年度より23位UP・1分40秒短縮)、女子1時間1分28秒で第58位(昨年度より14位UP・2分50秒短縮)でした。応援団も雨の中、選手を大いに励ましてくれました。多大なるご協力・ご声援ありがとうございました。岩手日報にも下記の記事が掲載されました。



東 和(花巻) 地域と共に力走誓う  
中学男女

## 「**楽学両道~Study hard Play hard~**」大成功!

9日(水)~11日(金)、3年生は下記の行程で東京方面の修学旅行を実施しました。生徒たちは、修学旅行スローガン「楽学両道~Study hard Play hard~」のもと、中学校生活最高の思い出を作ろうと心をひとつにして取り組み、大成功を収めることができました。

＜修学旅行行程＞

1日目：浅草・チームラボ豊洲・劇団四季「ライオンキング」

2日目：Small Worlds・月島・東京ディズニーランド

3日目：1組：東京スカイツリー・2組：カップヌードルミュージアム



## 大歓迎 生徒会入会式!

生徒会入会式が15日(火)に行われました。生徒会執行部が中心となって春休み中から新入生のために準備を進め、工夫を凝らして生徒会活動や部活動・応援活動等を紹介しました。

新入生を代表して、**菊池瑛統さん**が決意の言葉を堂々と述べました。

